

Thema: Physiotherapie

Redakteur: Stabauer

Sonderimpfaktion in drei Gemeinden

Wegen hoher Corona-Fallzahlen stehen in Salzburg zurzeit drei Orte besonders im Mittelpunkt. In Radstadt, Bad Hofgastein und in Gmunden gibt es eine Sonderimpfaktion für die Einwohner. Vorrangig erhalten Menschen über 65 den Impfschutz, weil aber mehr Impfdosen vorhanden sind, als Voranmeldungen werden auch Menschen mit Behinderungen, Lehrpersonen, Physiotherapeuten und Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr geimpft.

O-Ton: